## Saisonauftakt der Voltigierer!

WEER. Am 3. und 4.April fand für die Voltigierer der Turnerschaft Sparkasse Schwaz der Auftakt für die heurige Turniersaison statt.

Helga Holaus nahm mit Pferd Topolino und 21 Mädchen in Weer bei einem Nachwuchsbewerb teil. Daß sich das intensive Training gelohnt hat, kann man bei der Preisverteilung vernehmen. So erreichte Jaquline Helm in der Kürz den 1., in der Pflicht den 3. und ge-samt den 2.Platz. Ihre Schwester Vicky errang in ihrer Gruppe einen 1., einen

sten fünf entgegennehmen. Ein sehr schöner Erfolg für die noch sehr jungen Voltigierer. Doch nicht nur der Nachwuchs hatte Erfolg.

Klaus Haidacher fuhr mit der neu zusammengestell-ten A-Gruppe, Einzelvolti-gierern und Pferd Frederik nach Amstetten zu einem nationalen Turnier. Nach der Pflicht am Samstag lag die Gruppe am guten 3.Platz, konnte diesen aber durch eine saubere und gute Kür verbessern und landete somit am ausgezeichneten 2.Platz (von 7 Gruppen). Im Einzel (Gold-Silber) be-

legte Martin Haidacher den 6.Platz. Bei den Damen erzielte Alice Waibl den 11. und Elisabeth Flach den 14.Rang. Im Einzel (Bronze) holte sich Susi Flach einen 6.Rang.

6. und gesamt ebenfalls den 2.Platz. Aber auch Ines Keiler, Heike Told, Eva Strol, Brigitte Stöckl, Lisa Helm, Susanne Windisch und Carina Wünsch konnten Schleifen für Plätze unter den er-